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我是 2008年来的日本，今年考入横滨国立大学大学院。其实当初决定来日本，遭到包括

家人等周围所有人的反对。他们都觉得拿着不错大学的本科文凭，在国内找工作是个理想的

选择。但我觉得国内的生活太安逸，为了增加人生的经历还是毅然决然地决定来日本留学。

现在想想，从办手续到踏入日本国土，并且顺利考进大学院，这一切都跟日本语学校老

师的细心指点和帮助是分不开的。

来日本之前我是学过日语的，并且通过了日本语试验国际一级。本以为日本语学校是从

零教起，对于我这种有日语基础的人是个浪费。当时只把日本语学校当作是进入大学院的跳

板。但万万没有想到，来日本去买东西除了“ありがどうございます。”之类，简单日常用

语之外一句也听不懂，开口说日语更是难上加难，感觉国内学的日语根本派不上用场。于是，

我下定决心跟着语言学校老师重新学习日语。听着老师结合日本本土文化的细心讲解对日语

有了重新的认识。并且结合自己的努力，慢慢地对日语产生了兴趣和树立了自信。后来，就

是自己打电话，再去面试，找到了不错的工作。再后来去大学院的面试，日语会话也没有成

为我的障碍。以自身经验之谈，我觉得不管是在国内学过日语的还是没有学过的，来日本以

后还是要以初学者的心情，努力学习日语。所以日本语学校不仅仅是拿到签证，或者进入大

学，大学院的踏板，是保证我们以后在日本顺利航行的指南针。

现在我是大学院一年级学生，进入大学院课业非常繁重，每个星期的上课几乎都有发表

和交小论文。一个星期至少有一天是通宵然后直接去上课，休息的时间还要打工以赚取学费

和生活费。可以说一周没有一天是可以好好休息的，虽然身心疲惫，但感觉生活还是很充实。

个人觉得，日本是个比较公平的社会。只要你去付出，都是有回报的。

虽然曾经后悔过，彷徨过，可能以后会有更大的考验等待着。但我不会放弃和后悔。我

觉得在日本每一天的艰辛与辛苦都会成为人生的力量，去面对一次次地考验。

最后想借此机会，感谢语言学校的校长，丁老师，班主任和给予我帮助的所有老师。没

有你们的帮助和开导，就没有现在的自己。谢谢你们！老师辛苦了！


